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В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ
МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ

В Выскатском Доме культуры прошел праздник «Осенние
напевы».

*  *  *
Инструкторско-инспекторский состав ОПО-41 продолжа-

ет проверку жилого сектора на предмет соблюдения требо-
ваний пожарной безопасности.

*  *  *
В магазине «Цветы» установили новую стеклянную вход-

ную дверь, которая преобразила внешний облик здания.

В.НИКИТИНА: «Я часто покупаю булочки под названи-
ем «Рогалик». А недавно на ценнике прочитала «Рог-
лик». Продавец сказала, что эта продукция поступила с
таким названием по накладной».

Отвечает начальник отдела торговли администрации
В.Д.ГАПАЧЕВА: - Это несомненно ошибка. Есть названия, оп-
ределенные ГОСТом, и нарушать их никто не имеет право.

« Г О Р Я Ч И Й Т Е Л Е Ф О Н »
2 - 16 - 70 с 16 до 17

ОФИЦИАЛЬНО
К сведению населения

30 октября в 10 часов в зале заседаний администрации
муниципального образования «Сланцевский район» (Почто-
вый переулок, д.3) состоится очередное заседание собра-
ния представителей муниципального образования.

Повестка дня:
1. Информация о начале отопительного сезона.
2. Об утверждении прогноза социально-экономическо-

го развития муниципального образования «Сланцевский рай-
он» на 2003 год.

3. Информация об исполнении бюджета муниципально-
го образования «Сланцевский район» за 9 месяцев 2002 года.

4. О внесении изменений и дополнений в приложение
№ 6, утвержденное решением собрания представителей от
21.11.2001 № 100-сп «Об установлении и введении местных
налогов и сборов».

5. О признании утратившим силу решения собрания пред-
ставителей от 21.11. 2001 № 102-сп «О размерах годовой
стоимости патента для субъекта малого предприниматель-
ства».

6. О размерах ставок налога на строения, помещения,
сооружения, находящиеся в собственности физических лиц.

7. О продлении срока действия решения собрания пред-
ставителей МО «Сланцевский район» от 30.05.2001 № 68-сп
«О страховой оценке жилых домов, принадлежащих физи-
ческим лицам».

8. О внесении изменений в Устав муниципального об-
разования «Сланцевский район» Ленинградской области (с
изменениями и дополнениями, внесенными решениями со-
брания представителей от 22.11.2000 № 182-сп, от 27.12.2000
№ 4-сп, от 26.09.2001 № 84-сп).

9. О внесении изменений и дополнений в решение со-
брания представителей от 27.02.02 № 117-сп «Об утвержде-
нии Положения о порядке предоставления земельных участ-
ков, изготовления, установки, приемки и эксплуатации объек-
тов мелкорозничной торговли и рынков на территории муни-
ципального образования «Сланцевский район» Ленинградс-
кой области.

10. Об оплате жилья и коммунальных услуг гражданами,
имеющими жилое помещение (квартиру) на праве собствен-
ности без постоянного в нем проживания.

11. О порядке перечисления в местный бюджет части
прибыли муниципальных унитарных предприятий.

12. О присвоении звания «Почетный гражданин города
Сланцы»  А.А.Павлову.

13. О согласовании кандидатуры  В.Г.Нуромского  на дол-
жность директора МП «Комбинат благоустройства города».

14. О работе Гостицкой волости.
15. Об обращении Сланцевского районного узла почто-

вой связи.
16. Разное.

В.АНТОНОВ,
председатель собрания представителей

 МО  «Сланцевский район»

И  СНОВА  ФАЛЬШИВЫЕ  КУПЮРЫ
Продавец  Л. сообщил о том, что около 15 часов моло-

дой человек расплатился с ним купюрой в 500 рублей, кото-
рая вызывает сомнения в подлинности.

СО   СЛЕДАМИ   НАСИЛЬСТВЕННОЙ   СМЕРТИ
20 октября диспетчер службы «03» сообщила о том, что

обнаружен труп гражданки Н., 1940 г.р. со следами насиль-
ственной смерти.

В понедельник,  21 октяб-
ря, состоялось очередное
аппаратное совещание ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район», вел которое
глава муниципального обра-
зования Я.Я.Богданов.

В качестве основного
вопроса была заслушана ин-
формация начальника отде-
ла образования Н.Н.Цухло-
вой о выполнении закона
РФ «Об образовании» в пла-
не создания условий для
получения основного обра-
зования, которое является
обязательным.

Н.Н.Цухлова отметила, что
развита сеть дошкольных об-
разовательных учреждений.
Реализуется не только базовая
программа, но и повышенног
уровня. Действуют специали-
зированные  и оздоровитель-
ные группы, группы для детей
с задержкой в развитиии, круг-
лосуточные группы - учитыва-
ются запросы родителей и  ин-
тересы детей.

 Растет количество детей,
посещающих дошкольные уч-
реждения, почти вдвое (по
сравнению с 1999 годом) уве-
личилось число ясельных
групп. В школах реализуются
три программы: базовая, по-
вышенного уровня и коррекци-
онно- развиваю

Говоря о проблемах,
Н.Н.Цухлова одной из главных

назвала кадровое обеспече-
ние.  Основная причина – низ-
кая заработная плата.

Другая проблема – отсев
учащихся. В основном это
дети из семей социального рис-
ка, где родители практически
не занимаются их воспитани-
ем.

С тревогой Н.Н.Цухлова го-
ворила о недостаточной орга-
низации горячего питания в
школах. В целом,  отметила
Н.Н.Цухлова, в районе созда-
ны необходимые условия для
получения основного образо-
вания. Уровень успеваемости
достаточно высокий.

Главный  врач  ГУ ЦГСЭН
Г.Н.Волков проинформиро-
вал, что с 21 октября возоб-
новило работу отделение
дезинфекции. ( ул. Ленина,
15).

Первый заместитель гла-
вы МО «Сланцевский рай-
он» А.Г.Парамоненко обра-
тил внимание руководите-
лей предприятий, что в но-
ябре планируется проведе-
ние комплексной проверки
по охране труда.

 Я. Я. Богданов высказал
критику в адрес руковод-
ства «Тепловых сетей» - за
неудовлетворительное на-
чало отопительного сезона.
Была высказана критика и в
адрес МУП «ЖКХ» - за неэф-
фективную работу с задол-
жниками по оплате жилищ-
но- коммунальных услуг.

Чит.на стр.7.
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9 октября в Законода-
тельном собрании Ленин-
градской области со-
стоялось открытие
Второго Российско-
го муниципального
форума, который продол-
жил свою работу 10 и 11 ок-
тября в Павловске, в До-
рожном учебно-инженер-
ном центре.

В ходе форума были об-
суждены проблемы разви-
тия консультационной де-
ятельности в сфере мес-
тного самоуправления и
совершенствования под-
готовки кадров для муни-
ципального управления.

Учредителями и органи-
заторами форума стали Ми-
нистерство экономического

Состояние среды оби-
тания населения Ле-

нинградской области нахо-
дится в неустойчивом равно-
весии, которое легко может
быть нарушено, – к таким
данным в результате комп-
лексного анализа, проведен-
ного в 2002 году, пришли ис-
следователи Госсанэпиднад-
зора.

Без достаточного гигие-
нического и природоохран-
ного обеспечения развитие
промышленности в после-
дние годы приводит к посте-
пенному ухудшению эколо-
гии региона. Так, вследствие
отсутствия зон санитарной
охраны, необходимого комп-
лекса очистных сооружений
и обеззараживающих устано-
вок около 23,3% питьевой
воды,  используемой жите-
лями Ленинградской облас-
ти, не отвечает санитарным
нормам.Исходя из данных на
2002 год по анализу влияния
факторов окружающей сре-
ды на здоровье населения
Ленинградской области, был

ХРОНИКА ПАРЛАМЕНТСКОЙ ЖИЗНИ

развития и торговли РФ. Рос-
сийский научный центр госу-
дарственного и муниципаль-
ного управления, Законода-
тельное собрание и Прави-
тельство Ленинградской
области, Ака-
д е -

мия ме-
неджмента и рын-

ка, учебно-научный центр го-
сударственного и муници-
пального управления.

В работе форума приняли
участие представители 47
субъектов Российской Феде-
рации.Председатель Законо-
дательного собрания Ленинг-
радской области отметил, что
наш регион является пионе-
ром в становлении и развитии
местного самоуправления –
власти, близкой к людям. На
ее представителях лежит
большая ответственность, и
потому подготовка муници-
пальных служащих – вопрос

большой важности. Тем бо-
лее, подчеркнул В.Н.Климов,
что сегодня речь идет о кон-
цепции раз- вития и

рефор-
м и р о -

в а н и и
местного самоуп-

равления, что должно приве-
сти к улучшению социально-
экономического положения
как в самих муниципальных
образованиях и регионах, так
и в стране в целом.

Большой интерес участ-
ников форума вызвало выс-
тупление члена рабочей груп-
пы по разработке проекта фе-
дерального закона «Об общих
принципах организации мес-
тного самоуправления в Рос-
сийской Федерации» руково-
дителя департамента муни-
ципальной экономики и хозяй-
ства Минэкономразвития Рос-
сии А.Н.Широкова. Он расска-
зал о концепции законопроек-
та, который разрабатывался в

течение последнего года и
был передан в Правительство
России, высказал предполо-
жение о том, что проект за-
кона может быть внесен в Го-
сударственную Думу уже ны-
нешней осенью.С участием
руководителей и специалис-
тов федеральных, регио-
нальных и муниципальных
структур управления, извес-
тных ученых, практиков об-
суждены актуальные пробле-
мы управленческого консуль-
тирования в области муници-
пального управления и про-
фессионального образова-
ния кадров МСУ. Особое ме-
сто в насыщенной програм-
ме форума отведено коллек-
тивному анализу проблем
муниципального консалтин-
га, выделению опыта реше-
ния социально-экономичес-
ких задач муниципального
уровня, освоению передовых
технологий консалтинга и
тренинга.

составлен список экологичес-
ки обусловленных патологий,
возникающих под влиянием
вредных химических веществ,
поступающих вследствие
выбросов промышленных
предприятий в среду обитания
людей. В списке значатся та-
кие заболевания, как анемия,
болезни органов дыхания,
врожденные пороки развития,
новообразования.Чтобы сни-
зить нагрузку на экологию ре-
гиона и риск возникновения
экологически обусловленных
заболеваний населения, обла-
стным законом был установ-
лен целевой бюджетный фонд
по выполнению природоохран-
ных мероприятий. В текущем
году на экологические нужды
региона было заложено около
83 млн. руб. Это  небольшая
сумма, однако по прошествии
девяти месяцев с начала года
менее 10% от этой суммы
было выплачено на экологичес-
кие нужды региона.

В экологическую програм-

Дело рук человеческих?
В  к о м и с с и я х  З а к о н о д а т е л ь н о г о  с о б р а н и я  Л е н и н г р а д с к о й  о б л а с т и

му заложено строительство
крупных очистных сооруже-
ний, которые стратегически не-
обходимы для Ленинградской
области, так как пробы питье-
вой воды не отвечают требо-
ваниям ГОСТа по бактериоло-
гическим показателям до 51%;
строительство полигонов по
утилизации мусора, ликвида-
ция техногенных аварий, в ре-
зультате которых в воздушное
пространство попадают тяже-
лые металлы. Также в про-
грамму включено финансиро-
вание детских образователь-
ных учреждений, деятель-
ность которых связана с эко-
логическим воспитанием.

Виной тому, что денежные
средства вовремя не поступа-
ют на экологические нужды,
служит несовершенство той
системы, по которой происхо-
дит финансирование природо-
охранных мероприятий.

О том, как именно посту-
пать, чтобы экологическая
программа финансировалась

вовремя, и то неустойчивое
равновесие, в котором нахо-
дится экология Ленинградской
области, не было нарушено,
решается на рабочих заседа-
ниях постоянной комиссии по
экологической безопасности и
природопользования Законо-
дательного собрания Ленинг-
радской области. Существен-
ные шаги по усовершенство-
ванию законодательной базы
в области экологии уже были
сделаны.

По инициативе председа-
теля комиссии Дамира Шада-
ева Законодательным собра-
нием Ленинградской области
было принято обращение к гу-
бернатору Ленинградской об-
ласти с предложением внести
ряд законопроектов, среди
которых: «Об основных на-
правлениях охраны окружаю-
щей природной среды на тер-
ритории Ленинградской обла-
сти», «О нормативах и госу-
дарственных стандартах в
области окружающей среды на
территории Ленинградской об-
ласти».

 

11 октября первый за-
меститель главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Парамо-
ненко подписал распоряже-
ние «О проведении плано-
вых выборочных санитар-
ных рубок в городских ле-
сах».

Комбинату благоустрой-
ства города разрешено прове-
дение санитарных рубок ухо-
да в кварталах №№ 1, 2, 34,
12, 13, 9 городского лесниче-
ства. Рубки проводятся в сле-
дующих объемах: деловой
древесины – 50 куб. м; дровя-

ной древесины – 500 куб. м.
                *   *   *
Руководство МО «Слан-

цевский район» приняло ре-
шение о ликвидации Пореч-
ского сельского Дома куль-
туры.

Причина – неудовлетвори-
тельное состояние здания.
Принята во внимание и мало-

численность населения дерев-
ни.

 *   *  *
Принято решение о пе-

редаче с 1 января 2003 года
подростковых  клубов в ве-
дение отдела по делам куль-
туры, молодежи и спорта
администрации МО «Слан-
цевский район».

*Постановлением Правительства РФ от 1.10.02 № 723
утверждены общие требования к порядку и условиям
выдачи разрешения на учреждение акцизных складов.

*Уполномоченный РФ в Европейском суде по правам
человека Павел Лаптев подал протест на решение этой
международной судейской инстанции о приостановке эк-
страдиции чеченских боевиков, задержанных в Грузии.
Он сказал, что Европейский суд пытается блокировать
достигнутые  между Грузией и Россией договоренности
в борьбе с терроризмом.

*Как считают руководители российского нефтяного
бизнеса, начало возможной военной операции США про-
тив Ирака приведет к падению цен на нефть до отметки
12-15 долларов за баррель, что станет ощутимым уда-
ром по доходам российского бюджета и ее нефтяной
промышленности.

*VII конференция организации по запрещению хими-
ческого оружия отказала российской делегации в
просьбе о переносе сроков выполнения Конвенции по
запрещению разработки, накопления и применения хи-
мического оружия.
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СОЦИАЛЬНАЯ
СФЕРА –
ПРИОРИТЕТ
НОМЕР ОДИН

Федеральный бюджет
на 2003 год сохранил со-
циальную направлен-
ность. Расходы на соци-
ально-культурную сферу
возрастут по сравнению с
2002 годом на 30 процен-
тов и составят 312,8 млрд.
рублей. Об этом сообщи-
ла заместитель Председа-
теля Правительства  РФ
Валентина Матвиенко.

По ее словам, приори-
тетными направлениями в
социальной части бюдже-
та стали в 2003 году обра-
зование и повышение
жизненного уровня насе-
ления. Так, по сравнению
с 2002 годом расходы на
образование возросли на
23 процента, на здравоох-
ранение и социальную
политику – на 23,9 процен-
та. В 2003 году серьезное
увеличение намечается и
в области физкультуры и
спорта. Финансирование
приобретения спортивно-
го оборудования для
школ и учебных заведе-
ний возрастет в следую-
щем году в 1,7 раза, а на
развитие библиотек – в 2,5
раза. В целом, сказала
вице-премьер, на реали-
зацию федеральных про-
грамм образования в 2003
году будет выделено 3,5
млрд. рублей.

В.Матвиенко отмети-
ла, что впервые в феде-
ральном бюджете будут
предусмотрены средства
на реализацию програм-
мы «Жилье для молодых
семей», которая будет
проходить «пробное вне-
дрение» в ряде субъектов
Федерации. На эту про-
грамму выделено 500
млн. рублей.

Размер единого соци-
ального налога может
быть снижен в 2004 году,
сообщила заместитель
Председателя Правитель-
ства РФ. В настоящее вре-
мя, подчеркнула она, этот
вопрос разрабатывает
трехсторонняя рабочая
группа, в которую входят
представители профсою-
зов, работодателей и Пра-
вительства РФ.(ИТАР-ТАСС)

ОАО «Завод
«Сланцы» - един-
ственное предприя-
тие в городе, руко-
водство которого за-
ботится о
физическом
здоровье его
работников.
Тогда как
другие пред-
п р и я т и я
после зас-
тойных вре-
мен (как уже
п р и н я т о
именовать
те годы) от-
казались от многих объектов
соцкультбыта, завод на ра-
дость не только заводчанам, но
и всем жителям города сохра-
нил стадион «Химик» и всю
спортивную базу. «Конечно, у
нас тоже был спад, - говорит ди-
ректор стадиона Виктор Кази-
мирович Рулев (на снимке). –
Но сейчас многое начинает во-
зобновляться вновь. Хотя спорт
– очень дорогое удовольствие.
Большая часть инвентаря, из
того, что у нас есть, устарела.
Хотя есть платные услуги, со-
держать на них стадион мы не
можем. Нам выделяет  дотации
завод. В прошлом году на содер-
жание помещений, работу пер-
сонала, ремонтные работы, на
приобретение инвентаря было
израсходовано 1 млн 200 тыс
рублей».

Никогда не прекращала заня-
тие на стадионе женская волей-
больная секция. Истинный энту-
зиаст этого вида спорта – Люд-
мила Николаевна Максименко. К
сожалению, это единственная
волейбольная команда в городе.
Уже много – много лет первен-
ства по волейболу в городе не
было. Но команда активно выс-
тупает в соревнованиях – вы-
езжает на первенство области,
на турниры в соседние города.
Ежегодно в честь Дня химика
проходит волейбольный турнир
в Сланцах. Приезжают команды
из Пскова, Гдова, Кингисеппа,
Луги. Наша команда – одна из
сильных.  Самый массовый, са-
мый популярный вид спорта –
футбол. Сейчас на стадионе за-
нимается пять детских групп,
тренируется взрослая команда.
Тренирует футболистов Игорь
Викторович Рулев. Летние и зим-
ние городские первенства по
футболу проходят только здесь,
на единственном в городе фут-
больном поле.

Сохранены
традиции клуба
л ю б и т е л е й
бега. Он не ба-
зируется на
стадионе, но
в о з гла в ля ет
федерацию ру-
ководитель од-

ного из под-
разделений
завода Ва-
л е н т и н
Дмитрие-
вич Каба-
нов.В команде баскетболис-
тов, которую тренирует Анд-
рей Юрьевич Белянин, есть
школьники и работники заво-
да. В городских первенствах,
организуемых отделом по де-
лам культуры, молодежи и
спорта МО «Сланцевский
район», они всегда одни из
главных претендентов на по-
беду. На стадионе – хорошая
лыжная база. Все городские
соревнования проходят толь-
ко здесь. Есть платные услу-
ги, в выходной день любой
желающий может совершить
лыжную прогулку. Для работ-
ников завода на все виды
платных услуг предусмотре-
ны скидки.

 На стадионе организова-
ли дни здоровья. Семьи вме-
сте с детьми, заранее сделав
заявку, могут прийти и зани-
маться в любом из залов ста-
диона.  В   тренажерном  зале
им помогут, подскажут, как
соблюсти  правильную на-
грузку Юрий Алексеевич По-
сконный и Елена Владимиров-
на Муравьева.

Молодая по сравнению с
другими секция таэквон-до,
но с каждым годом все уве-
реннее заявляет о себе на со-
ревнованиях различного

уровня. По три раза в
неделю находят воз-
можности проводить
тренировки Анатолий
Павлович Сергеев и

Александр Сергеевич  Розева-
тов, они тоже работают в ОАО
«Завод «Сланцы».

Последние годы очень по-
пулярными стали занятия
аэробикой, стэпом, на трена-
жерах. На стадионе замеча-
тельный тренажерный зал, ка-
бинет по атлетической гимна-
стике.

С женщинами в группе
аэробики занимается Людми-
ла Александровна Лебедева,
несколько лет вела группу стэ-
па Лариса Ивановна Козули-
на. Для этой группы закуплена
новая звуковая аппаратура,
сделан ремонт в зале. Для  ук-
репления здоровья работает
восстановительный центр –
баня-сауна, массажист, соля-
рий. С октября стадион рабо-
тает без выходных дней.

«Проблема, которая стоит
у нас очень остро, – нехватка
тренерских кадров, - сказал
В.К.Рулев. – У нас хороший 50-
метровый тир, есть оружие,
боеприпасы, но нет человека,
который бы этим занимался. К
сожалению, не можем поощ-
рить энтузиазм А.П.Амелина,
который подготовил немало
юных футболистов.

 Есть у нас планы, которые
мы хотели бы воплотить в
жизнь: восстановить городош-
ную площадку, сделать откры-
тые волейбольную и баскет-
больную площадки.

 И еще мечта – построить
большой теннисный корт. За-
няться этим видом спорта сей-
час много желающих. У нас
есть в спортивном зале раз-
метка, но зал постоянно за-
нят».

 «Руководство стадиона
«Химик» всегда идет нам на-
встречу, помогает с проведе-
нием городских спортивных
мероприятий, - сказала специ-
алист отдела по делам культу-
ры, молодежи и спорта Е.К.-
Коршунова. – Виктор Казими-

рович  несколько лет
успешно возглавля-
ет городскую феде-
рацию по футболу.
Сейчас ему активно
помогают депутаты
С. А.Загорульк о,
Н.Г.Романов».

Н.СТЕПАНЕНКО.

В ЗДОРОВОМ ТЕЛЕ –
З Д О Р О В Ы Й  Д У Х

 За одну из недель октября, с 7 по 13,
сотрудники ГИБДД выявили 11 води-

телей, управлявших транспортными сред-
ствами в состоянии алкогольного опьянения.
А в сентябре было несколько аварий, со-
вершенных такими водителями.

15 сентября водитель в состоянии алкогольного опьянения,
управлявший автомобилем «Опель-Омега» без прав, не спра-
вился с управлением и  опрокинулся. Пострадал пассажир.

 Другой водитель, двигаясь на автомашине ВАЗ-2106, на-

ехал на стоявшую машину. Также в состоянии
алкогольного опьянения водитель автомобиля
ЗИЛ, принадлежащего АО «Родина»,  съехал в
кювет. За медицинской помощью водитель обра-
тился в больницу.

Начинаются заморозки, что  усугубляет ситуацию на до-
рогах.

 Сотрудники ГИБДД призывают водителей быть бдитель-
нее, выбирать оптимальный скоростной режим, не созда-
вать препятствий всем участникам движения.
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 Сланцевчанки
 – в числе
победителей

От нашего района в выставке
принимали участие пенсионеры
Надежда Павловна Акимова и Вир-
гиния Павловна Ильина. Они
представили замечательные изде-
лия декоративно-прикладного ис-
кусства.

Вязаное покрывало «Пюхтиц-
кие кружевницы», картины-вышив-
ки «Полевые цветы», «Павлин у
балюстрады», «Цветы в пяльцах»,
оберег «Не убивайте эту красоту»
- все эти замечательные вещи сде-
лала В.П.Ильина.

Н.П.Акимова представила на-
бор вышитых салфеток «Сланцев-
ская кадриль», дорожку, покрыва-
ло, шаль, праздничный передник
– в различной технике исполне-
ния. Все работы сланцевских ма-
стериц были продемонстрирова-
ны на выставке, а они вошли в чис-
ло победителей.

14 октября состоялось тор-
жественное закрытие выставки.
Председатель комитета по тру-
ду и социальной защите насе-
ления З.Н.Быстрова поблагода-
рила всех участников выставки
за мастерство и творчество, по-
бедителям были вручены цен-
ные подарки. Среди награжден-
ных  и сланцевчанки - В.П.ИЛЬИ-
НА И Н.П.АКИМОВА.

В парке культу-
ры и отдыха

прошли «Капуст-
ные вечорки». Гос-
тей пригласили за
празднично на-
крытые столы.
Звучавшие не-
громко мело-
дии народ-
ных песен
заставляли
пожилых
л ю д е й
вспоми-
н а т ь
моло-
дость,
чему-
т о
у л ы б -
нуться, о
чем-то погрус-
тить. И хотя многие
впервые увидели на вече-
ре друг друга,  но по-домаш-
нему теплая обстановка
помогала знакомиться. За
столиками быстро завязы-
вался общий разговор. А от
добрых пожеланий, с кото-
рыми обратилась к собрав-
шимся ведущий специалист
управления социальной за-
щиты населения А.А.Куш-
ниренко, в зале, казалось,
стало еще теплее.

Ведущие Е.В.Василье-
ва и Т.Ю.Степанова нико-
му не давали скучать. Ка-
кие «капустные вечорки»
без барыни-капусты? На
отдельном столике лежа-
ли упругие кочаны, сочная
морковь. Конечно, не спро-

   В рамках мероприятий, по-
священных юбилею области и
Международному дню пожилых
людей, областной комитет по
труду и социальной защите на-
селения проводил выставку
творчества ветеранов. Она
размещалась в выставочном
зале на ул.Смольного, 3.

ста. Самых смелых и
умелых хозяек

пригласи-
л и

свое
уме-

н и е
п о к а -

зать –
пригото-

вить  са-
лат из ка-

п у с т ы .
Смотрели,

кто быстрее
и тоньше капу-

сту нарубит,
морковь натрет,

да салат на сла-
ву украсит.

Никто из четы-
рех участниц кон-

курса не подкачал – с
заданием справились легко,
потому и призы достались
каждой.

Поработали, и отдох-
нуть можно: в исполнении
Кати Рощенко, Лизы Седы-
шевой прозвучали замеча-
тельные песни. В награду
юным певицам были друж-
ные аплодисменты. Тепло
приняли и танец в испол-
нении Даши Осиповой.

А ведущие не позволя-
ли гостям быть только зри-
телями, предлагали новые
конкурсы.

Пришлось участникам
праздника вспоминать по-
словицы и поговорки, на-

родные приметы, загадки от-
гадывать, частушки петь. На-
стоящий азарт появился, дух
соревнования. Все чаще зву-
чал смех, раскраснелись
лица, искорки в глазах появи-
лись.

Задора прибавило выс-
тупление ансамбля цыганс-
кой песни и пляски –  замеча-
тельно танцевали юные ар-
тистки. А  романс в исполне-
нии Алики затронул в душе
каждого самые нежные чув-
ства, воспоминания о пере-
житой любви… Каждый вспо-
минал что-то свое, до боли
родное.

Но выступление дуэта
Людмилы Кучерявой и Вла-
димира Быстрова разогнало
грусть-печаль: звучали ме-
лодии любимых песен, и дуэ-
ту подпевал весь зал.

Расходиться не спешили:
пили горячий чай со сладос-
тями, угощались пирожками
с капустой. Попробовали и
салат, приготовленный уча-
стницами конкурса, похвали-
ли: «Молодцы, хозяюшки,
вкусный салат получился!».

Вечорки удались на сла-
ву. «Побольше бы таких
праздников, - сказала Е.Г.Гу-
сева. – Спасибо всем, кто
организовал замечательный
вечер».

«Очень рада, что побы-
вала на празднике, - призна-
лась Л.А.Иванова. – Не ску-
чала ни минуты».

А в зале продолжала зву-
чать музыка, лилась песня
– русская, раздольная. Ухо-
дили куда-то невзгоды и оби-
ды, и как в молодости, вери-
лось, что лучшее еще впе-
реди…

                   Т.КРЫЛОВА.

«Капустные

вечорки»
Старость и одиноче-

ство, увы, зачастую нераз-

делимы. Как дорога для ве-

теранов любая возмож-

ность общения! И хорошо,

что в честь Международно-

го дня пожилого человека в

городе, в волостях прошли

праздники – с чаепитием,

пирогами, песнями да час-

тушками. А умения весе-

литься, молодого задора

наши бабушки и дедушки не

растеряли. Ни один празд-

ник не обошелся без весе-

лых конкурсов, песен и пля-

сок.

- У нас возобновили ра-
боту коллективы художе-
ственной самодеятельнос-
ти и клубы по интересам. В
это время, можно сказать,
в нашем городском ДК
жизнь буквально бурлит.
Все делятся летними впе-
чатлениями, но это не ме-
шает работать, ведь эмо-
ции обязательно нужны
артистам и людям увлечен-
ным.

- Валентина Викто-
ровна, некоторые кол-
лективы художествен-
ной самодеятельности
не уходили на «летние
каникулы». А чем они за-
нимались?

- Этот год насыщен зна-
менательными датами. А
это значит, их в городе от-
мечают торжественно. Как
же обойтись без артистов?
Коллективы принимали ак-

тивное участие в городс-
ких мероприятиях, выез-
жали с концертными про-
граммами в другие горо-
да, много было поездок,
связанных с празднова-
нием 75-летнего юбилея
Ленинградской области.

Наши мероприятия
всегда отличаются ори-
гинальностью подачи
сценария театрализо-
ванных представлений, а
концертные программы
очень нравятся зрителям.

Открытие этого сезона
было очень ярким, прошли
отчеты. Все ребята, кото-
рые приходили в городской
ДК, встречались со сказоч-
ными героями: лисой Али-
сой, котом Базилио, Бабой-
Ягой, но особенно им по-
нравилась встреча с жите-
лями далекой планеты
Квадрагрибиус.

- Какие планы у вас в
ближайшее время?

- Жителей города мы
приглашаем 3 ноября в 14
часов на театрализованное
представление «Город чу-
дес», посвященное откры-
тию творческого сезона ра-
боты нашего городского
Дома культуры. Они увидят
героев восточной сказки и
лучшие номера коллективов

художественной самодея-
тельности. Будем надеять-
ся, что сланцевчане пре-
красно проведут время и
подарят море аплодисмен-
тов артистам.

На снимке: коллектив
городского ДК и руково-
дители отдела по делам
культуры, молодежи и
спорта.              Беседовала

                   В.ГОРДЕЕВА.

З д е с ь  с к у ч н о  н е  б ы в а е т
Городской Дом культуры каждый год по традиции

в сентябре открывает свой творческий сезон. Нын-
че он 54-й по счету. Мы беседуем с художественным
руководителем городского ДК Валентиной Викторов-
ной ИВАНОВОЙ:
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1. Перечень налогов, за-
меняемых упрощенной сис-
темой налогообложения в
соответствии с  данной гла-
вой (статья 346.11) по срав-
нению с действующим в на-
стоящее время Федераль-
ным законом от 29.12.1995
№ 222-ФЗ, сокращен. С
01.01.2003 уплата налога по
упрощенной системе нало-
гообложения заменяет со-
бой для организаций упла-
ту налога на прибыль орга-
низаций, налога на добав-
ленную стоимость, налога с
продаж, налога на имуще-
ство организаций и единого
социального налога уплатой
единого налога, исчисляе-
мого по результатам хозяй-
ственной деятельности
организаций за налоговый
период и для предпринима-
телей уплату налога на до-
ходы физических лиц (в от-
ношении доходов, получен-
ных от осуществления пред-
принимательской деятель-
ности), налога на добавлен-
ную стоимость, налога с про-
даж, налога на имущество (в
отношении имущества, ис-
пользуемого для осуществ-
ления предпринимательс-
кой деятельности) и едино-
го социального налога с до-
ходов, полученных от пред-
принимательской деятель-
ности, а также выплат и иных
вознаграждений, начисляе-
мых ими в пользу физичес-
ких лиц, уплатой единого на-
лога, исчисляемого по ре-
зультатам хозяйственной
деятельности за налоговый
период.

2. Для организаций и ин-
дивидуальных предприни-
мателей, применяющих уп-
рощенную систему налого-
обложения, сохраняются
действующие порядок веде-
ния кассовых операций и
порядок представления ста-
тистической отчетности.

3. Организации и инди-
видуальные предпринима-
тели, применяющие упро-
щенную систему налогооб-
ложения, не освобождаются
от исполнения обязаннос-
тей налоговых агентов, пре-
дусмотренных настоящим
Кодексом.

4. Для организаций пра-
во перехода ограничено в
случае, если по итогам де-
вяти месяцев того года, в ко-
тором организация подает
заявление о переходе на уп-
рощенную систему налого-
обложения, доход от реали-
зации, определяемый в со-
ответствии со статьей 249
настоящего Кодекса, не пре-
высил 11 млн. рублей  (без
учета налога на добавлен-
ную стоимость и налога с
продаж).

5. По сравнению с ныне
действующим Федераль-

ным законом для организа-
ций при переходе на упро-
щенную систему налогообло-
жения введены дополнитель-
ные ограничения, при кото-
рых переход на эту систему
не возможен – наличие фили-
алов и представительств и
наличие амортизируемого
имущества стоимостью свы-
ше 100 млн. руб.

6. В настоящее время в
соответствии со статьей 3
Федерального закона от
14.06.1995 № 88-ФЗ «О госу-
дарственной поддержке ма-
лого предпринимательства»
под субъектами малого пред-
принимательства понимают-
ся те коммерческие органи-
зации, в уставном капитале
которых доля участия Рос-
сийской Федерации, субъек-
тов Российской Федерации,
общественных и религиозных
организаций (объединений),
благотворительных и иных
фондов не превышает 25
процентов, доля, принадле-
жащая одному или несколь-
ким юридическим лицам, не
являющимся субъектами ма-
лого предпринимательства.
С 01.01.2003 для упрощен-
ной системы налогообложе-
ния это положение не будет
применяться. Вместо этого
вводится условие для пере-
хода на упрощенную систему
для организаций – не могут
применять данную систему
организации, в которых доля
непосредственного участия
других организаций составля-
ет более 25 процентов. Дан-
ное ограничение не распро-
страняется на организации,
уставной капитал которых
полностью состоит из вкла-
дов общественных организа-
ций, если среднесписочная
численность инвалидов сре-
ди их работников составляет
не менее 50 процентов,  а их
доля в фонде оплаты труда
– не менее 25 процентов.

7. Предельная числен-
ность работников, при пре-
вышении которой примене-
ние упрощенной системы на-
логообложения невозможно,
увеличена с 15 до 100 чело-
век.

8. В соответствии с гла-
вой 26.2 Налогового Кодекса
Российской Федерации со-
хранено право добровольно-
го перехода на упрощенную
систему налогообложения.
Организации и индивидуаль-
ные предприниматели, изъя-
вившие желание перейти на
упрощенную систему налого-
обложения, подают в период
с 1 октября по 30 ноября
года, предшествующего году,
начиная с которого налого-
плательщики переходят на
упрощенную систему налого-
обложения, в налоговый
орган по месту своего нахож-
дения (месту жительства) за-

НОВЫЙ ИМПУЛЬС ДЛЯ МАЛОГО БИЗНЕСА
С 01.01.2003 года вступает в действие глава 26,2 НК РФ «УПРОЩЕННАЯ СИСТЕМА НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ».
(Текст опубликован в «Российской газете» 30 июля 2002 г. явление. При этом организа-

ции в заявлении о переходе
на упрощенную систему на-
логообложения сообщают о
размере доходов за девять
месяцев текущего года.Такие
заявления должны подать
также организации и индиви-
дуальные предприниматели,
находящиеся в настоящее
время на упрощенной систе-
ме налогообложения в соот-
ветствии с Федеральным за-
коном от 29.12.1995 № 222-
ФЗ.

9. В соответствии с гла-
вой 26.2 Налогового Кодекса
Российской Федерации отме-
нено право перехода на уп-
рощенную систему налогооб-
ложения в течение года.

10. Изменен порядок на-
чала применения упрощен-
ной системы налогообложе-
ния для вновь созданных
организаций и вновь зареги-
стрированных индивидуаль-
ных предпринимателей. Та-
кие организации и предпри-
ниматели, изъявившие жела-
ние перейти на упрощенную
систему налогообложения,
вправе подать заявление о
переходе на упрощенную си-
стему налогообложения од-
новременно с подачей заяв-
ления о постановке на учет в
налоговых органах. В этом
случае организации и инди-
видуальные предпринимате-
ли вправе применять упро-
щенную систему налогообло-
жения в текущем календар-
ном году с момента создания
организации или с момента
регистрации физического
лица в качестве индивиду-
ального предпринимателя.

11. В главе 26.2 (статья
346.13) как и в действующем
в настоящее время законода-
тельстве право доброволь-
ного возврата на обычную си-
стему налогообложения
только с начала следующего
налогового периода.

Одновременно введено
дополнительное условие для
повторного перехода на уп-
рощенную систему налогооб-
ложения – не ранее чем че-
рез два года после того, как
такое право было утрачено.

12. Объект налогообло-
жения – доходы или доходы,
уменьшенные на величину
расходов, определяется не
законодательным органом
субъекта Российской Феде-
рации, а самим налогопла-
тельщиком.

13. Порядок определения
доходов, расходов, признания
доходов и расходов, а также
налоговой базы определен
непосредственно данной гла-
вой.

14. Размер налоговой
ставки (статья 346.20) опре-
деляется в зависимости от
выбранного налогоплатель-
щиком объекта налогообло-
жения. В случае, если объек-

том налогообложения явля-
ются доходы, налоговая
ставка устанавливается в
размере 6 процентов, а если
объектом налогообложения
являются доходы, уменьшен-
ные на величину расходов,
налоговая ставка устанавли-
вается в размере 15 процен-
тов.

15. При уплате налога
для налогоплательщиков,
выбравших в качестве объек-
та налогообложения доходы,
его сумма уменьшается на
сумму страховых взносов на
обязательное пенсионное
страхование, уплачиваемых
за этот же период времени в
соответствии с законода-
тельством Российской Феде-
рации. При этом сумма на-
лога (квартальных авансовых
платежей по налогу) не мо-
жет быть уменьшена более
чем на 50 процентов.

16. Уплата налога произ-
водится по итогам каждого
отчетного периода (кварта-
ла) 25-го числа первого ме-
сяца, следующего за истек-
шим отчетным периодом, а
по итогам за год организа-
ции не позднее 31 марта
года, следующего за истек-
шим налоговым периодом, а
предприниматели 30 апреля
одновременно с представле-
нием налоговых деклараций.

17. В отличие от ныне
действующего законода-
тельства главой 26.2 не пре-
дусматривается предвари-
тельная оплата патента.
Для организаций и индивиду-
альных предпринимателей
предусмотрен единый поря-
док исчисления и уплаты на-
лога – в зависимости от фак-
тического результата дея-
тельности.

18. Для организаций и
индивидуальных предприни-
мателей, перешедших на уп-
рощенную систему налогооб-
ложения, устанавливается
единая форма ведения на-
логового учета. Форма книги
учета доходов и расходов и
порядок отражения в ней хо-
зяйственных операций орга-
низациями и индивидуаль-
ными предпринимателями,
применяющими упрощен-
ную систему налогообложе-
ния, утверждаются Мини-
стерством Российской Феде-
рации по налогам и сборам
по согласованию с Мини-
стерством финансов Россий-
ской Федерации.

19. Статьей 346.25 утвер-
жден порядок исчисления
налоговой базы при перехо-
де с общего режима налого-
обложения на упрощенную
систему налогообложения и
с упрощенной системы нало-
гообложения на общий ре-
жим налогообложения.

              Т.ПЕТРАКОВА,
  заместитель руково-

дителя инспекции.
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 Люби и знай свой край

Промыслы
Северной
Гдовщины

Герб
 Гдова

В Великобритании назван самый толстый во-
дитель грузовика. Им оказался 36-летний Иэн Стургесс,
который весит ни много ни мало 241 кг. Помимо звания
самого внушительного на вид представителя своей про-
фессии в стране, он сделал заявку еще на один громкий
титул. Дело в том, что обхват Иэна превышает его соб-
ственный рост, т.е. в «талии» британец достигает 1,8 м, а
в высоту –лишь 1,73 м. По всем имеющимся данным,

другого такого человека в Соединенном Королевстве
не найдешь. Секрет «достижения» объясняется очень
просто. Иэн ненавидит все, что относится к здоровой для
организма пище, и обожает все жареное.

Нельзя сказать, что толщина доставляет англичани-
ну много неприятностей. Он вполне  доволен жизнью.
Изредка при переезде через легкий мост водителю,
правда, приходится вставать на весы вместе с 38-тон-
ным грузовиком с цементом и балками – мало ли что. И
пока не может найти себе спутницу жизни.   (ИТАР-ТАСС ).

Следует заметить, что
указанные цифры, особен-
но по женскому отходу, не
вполне точны. Сведения
получались счетчиками
преимущественно на сель-
ских сходах. По женским от-
ходным промыслам полу-
чилась наибольшая нераз-
бериха, т.к. эти занятия но-
сили несистематический
характер, и ответчики
(обычно мужчины) не мог-
ли удовлетворительно ска-
зать о промыслах женщин.
По числу выданных паспор-
тов, билетов и по ряду  дру-
гих признаков считали жен-
ский отход по уезду в целом
равным 12%  трудоспособ-
ного женского населения.

Традиционный отход
осуществлялся обычно ле-
том. Зимой уходили на за-
работки полотеры, трактир-
ная и домашняя прислуга.
Здесь «специализирова-
лись» Юдинская и Язвинс-
кая волости уезда.

«Самая бойкая в про-
мысловом отношении Лож-
головская волость» отлича-
лась «торгово-промышлен-
ным характером». Ложго-
ловский люд служил мелки-
ми разносчиками, торгов-
цами, приказчиками. 30 до-
мохозяев держали на Сен-
ном рынке и в прочих  мес-
тах оптово-розничные лав-
ки и склады. Подростки слу-
жили «мальчиками»  в мяс-
ных, курятных и зеленых
лавках Петербурга. Из 611
семей здесь выходило 306
торговцев. Надо учесть, что
в волости было множество
дворов только с усадебной
землей, были и бобыльс-
кие дворы – вовсе без зем-
ли. Отсюда огромный отход
мужчин и подростков. Все-
го от Ложголовской волос-
ти участвовали в отходе на
тот период 14 мальчиков и
21 женщина. Женщины
Ложголово были известны в
Петербурге как «офени» -
торговки селедкой. Это в
основном вдовы, выручав-
шие за лето 45-50 рублей
за всеми расходами.

       Продолжение следует.
В.БУДЬКО, художник.

Начало в №№ 129,
132, 135, 138,141.

Гусь Федя раньше жил на
территории детсада, в

вольере. Ребятишки любили
кормить птицу, наблюдать, как
ловко она плавает в бассей-
не. Но однажды в тихий час,
когда на площадках садика без-
людно, хулиганы сильно пора-
нили шейку гуся. Чтобы дети
не видели страданий птицы, я
взяла «больного» на излече-
ние на дачу. Вылечила. Пой-
дем, бывало, на озеро с ребя-
тишками, так Федор бежит
впереди всей нашей компании
– к воде спешит. Накупается,
тогда домой несется. И нику-
да в сторону не свернет, по-
мнит, где дом. Пока сарай еще
не был построен, Федя жил в
пленочной теплице да в шала-
ше. Однажды муж сердито
меня спрашивает: «Это ты
шутить изволишь? Гусиное
яйцо в парник ты подкинула?».
Я бегом в парник. А там уже
два яйца лежат рядышком.
Федя оказался гусыней. С это-
го дня стали мы птицу звать
Федорой. Купили  гусиных яиц
и в инкубаторе вывели 28 гу-
сят. В стае у нас были и серые,
и белые гуси. А наш подопеч-
ный вышагивал как хозяин
птичника. Как выпустишь ут-
ром на прогулку гусей, так
сперва они пролетят метров
15-20, а потом степенно гуля-
ют, неторопливо. Интересно
наблюдать за повадками птиц.
Вот и нынче у нас 5 гусят вы-
велось. Родители заботились
о потомстве – кормили, обе-
регали от опасностей, грели
под крылышком. Через две не-
дели решили мы выпустить
малышей вместе с гусыней и

 

 Рассказ
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Около 11 700 видов живот-
ных и растений находятся под
угрозой исчезновения. Среди
них - иберийская рысь. Она мо-
жет стать первой дикой кош-
кой, исчезнувшей с лица зем-
ли за две тысячи лет. Такие
выводы содержатся в докла-
де World Conservation Union
(Всемирный союз охраны при-
роды), обнародованном в Же-
неве. Обеспокоенность эколо-
гов также вызывает средне-
азиатский сайгак. За после-
дние 10 лет количество этих
животных сократилось более
чем на 90%. Экологи бьют тре-
вогу по поводу угрожающего
сокращения млекопитающих и
птиц в таких странах, как Ин-
донезия, Индия, Бразилия, Ки-

тай. Они отмечают также, что
растениям наибольшая опас-
ность грозит в Южной и Се-
верной Америке, Центральной
и Восточной Африке, Юго-Во-
сточной Азии. За последние
два года список растений, за-
несенных в Красную книгу, по-
полнился на 124 вида. При
этом наибольший вред за пос-
ледние годы человечество на-
несло тропическим лесам. Так-
же чрезвычайно уязвимым в
наши дни оказался и пресно-
водный мир. The World
Conservation Union (IUCN) - орга-
низация, занимающаяся осве-
щением проблем сохранения
разнообразия жизни на плане-
те, одна из старейших органи-
заций.                        BizTime.ru

К РАС Н АЯ  К Н И ГА П О П О Л Н И Л АС Ь
НА 124 ВИДА

гусаком. Один день хорошо по-
гуляли, а на второй день
взрослые птицы столкнули
своих деток в воду. Пусть,
мол, поплавают вместе с се-
мьей. Несколько минут гусята
плавали, а потом пожелали
вылезть на сушу, вода-то хо-
лодная. А никак не влезть ма-
лышне, бережки у канавы кру-
тые, камнем выложены. При-
шлось людям вмешиваться в
воспитательный процесс, до-
ставать птенцов из воды.
Один гусенок так замерз, что
только под настольной лампой
и отогрелся. Долго я внушала
птицам, чтобы не кидали сво-
их детенышей в воду. Вроде
поняли. А может, сами увиде-
ли, что рановато занялись  их
спартанским воспитанием.
Стали они водить гусяток на
лужок, учили щипать травку.

Вынесешь корм, но гусыня с гу-
саком к еде не притронутся,
пока не наедятся дети. На про-
гулку идут всегда в определен-
ном порядке. Впереди мама-гу-
сыня, следом дети, а замыкает
шествие гусак. Он зорко сле-
дит, чтобы к малышам не под-

ходили близко прохожие, кош-
ки, собаки. Чужого человека
гусак может схватить клю-
вом за одежду и потрепать,
прогнать. Когда опасность, по
мнению хозяина стаи, мино-
вала, тогда он распускает
крылья, грудь вперед и гром-
ко кричит, что победил врага.
Совсем по-другому относят-
ся гусак с гусыней к своим хо-
зяевам. Только сядешь на ла-
вочку отдохнуть, а птица уже
доверчиво кладет на колени

свою головку, ласки ждет.  Надо
непременно  погладить ей шей-
ку, сказать ласковое словечко,
похвалить.

Кто держит гусей, тот зна-
ет, что птицы помогают сохра-
нить хорошее настроение на
весь день. С ними не заскуча-
ешь. С утра пораньше их надо
выпустить, корм приготовить,
подстилку в сарае сменить.
Если гуси в хозяйстве есть, так
и собака не нужна. Услышав
шаги незнакомого человека,
гуси громко кричат. Не зря же
говорят, что гуси Рим спасли.
Общение с птицами полезно
для здоровья. Чем больше лю-
дей возьмется за гусеводство,
тем лучше. Пока заботишься о
живности, так про все свои
хвори и недомогания забудешь.

                   А.МИХАЙЛОВА,
жительница

 города.
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В День учителя в шко-
лу № 2 пригласили

педаго гов- ветеранов .
Старшеклассники подгото-
вили большой празднич-
ный концерт. В  День само-
управления педагогов жда-
ли приятные сюрпризы.

              *   *   *

Краеведческий му-
зей в Загривской

школе богат разнообраз-
ными экспонатами. Каждая
экскурсия помогает узнать
что-то новое по истории
малой родины. Руководи-
тель музея Г.Н.Каликас го-
товит новую группу экскур-
соводов, поскольку в пре-
жнем составе было нема-

ло выпускников.
              *   *   *

В  Овсищенской на-
чальной школе про-

шел спортивный праздник,
в котором приняли участие
все ребята. Они соревно-
вались в беге, прыжках,
показывали свою сноров-

ку и физическую подготов-
ку.

*   *   *

На бал «Листопад» с
у д о в о л ь с т в и е м

пришли старшеклассники
Загривской школы. Для
них были подготовлены
различные аттракционы,
конкурсы. А завершала
праздник дискотека.

Первый открытый чемпи-
онат России по дзю-дзюцу
проходил на базе академии
им. П.Ф.Лесгафта. Команда
сланцевских спортсменов,
все из секции «РуСлан», при-
няла участие в одном виде
состязаний – индивидуаль-
ных поединках, файтингах.
«Был еще один вид – демон-
страция боевой техники
(ЭНБУ). Мы не смогли в ней
принять участие, потому что
ее не изучали, - сказал тре-
нер команды С.В.Леонов. –
Наша команда была самая
юная по возрасту, тем не
менее характер в поединках,
настойчивость, стремление
к победе проявил каждый.
Преодолевали не только
боль от нанесенных ударов,
но и необъективность судей.
Удача была не на нашей сто-
роне. В итоге призовых мест
из мужчин никто не занял. Но
мы очень горды победой
Анастасии Анохиной. Она за-
няла третье место среди
женщин в весовой категории
до 55 кг. Победила соперниц,
которые старше ее по возра-
сту».

ДЗЮ-ДЗЮЦУ

Анастасия
АНОХИНА
– третья на
чемпионате
России

Язык
цифр

В области культивиру-
ется 36 видов спорта. Обла-
стная ДЮСШ организовала и
провела в 2001 году 39
спортивных соревнований. В
соревнованиях областного
уровня приняли участие
спортсмены всех 29 спортив-
ных школ, общее число учас-
тников – 3227 человек, состя-
зания проводились по 16 ви-
дам спорта.Очень часто по-
бедителями турниров стано-
вились спортсмены Слан-
цевской, Кировской, Гатчин-
ской № 1, Сосновоборской №
1 и Тосненской № 1 спортив-
ных школ. По количеству за-
воеванных на финальных
российских соревнованиях
медалей Ленинградская об-
ласть занимает 14 место (45
медалей) из 76 регионов Рос-
сии.

 

Сначала идут «тузы», их
немного, зато и стоят они не-
дешево.  Иосиф Кобзон поет
бесплатно, но только для дру-
зей. А стать другом Кобзона
может не каждый.  

Алла Пугачева берет за
выступление от 35 тыс.долла-
ров. Ее звездный супруг Фи-
липп Киркоров соглашается
на меньшую сумму – 25 – 30
тыс. долларов.  

Звездные «короли» стоят
несколько дешевле.  Алсу
споет вам за 10 – 17 тыс. дол-
ларов,  «Машина времени»
полным составом за 12 – 15
тыс. долларов.

 Николай Басков за 10 –
12 тыс. долларов. Такой же
суммой удовлетворятся Лай-
ма Вайкуле, София Ротару и

П О Ч Е М  Н Ы Н Ч Е  З В ЕЗ Д Ы ?

группа «Белый орел».  
Кристина Орбакайте

возьмет на тысячу больше.
Валерий Леонтьев за 10 – 15
тыс. долларов не только спо-
ет, но и станцует. 

Звезды помельче стоят
соответственно еще дешев-
ле. 

Александр Буйнов выс-
тупит для вас за какие- ни-
будь 8 – 10 тыс. долларов. 
Столько же возьмут Олег Газ-
манов и Ирина Понаровская-
. Витас и Андрей Губин согла-
сятся на 7 – 10 тыс. долла-
ров.  На гораздо меньшую
сумму согласится Алена
Апина, Валерий Меладзе и Ми-
хаил Шифутинский 4 – 6 тыс.
долларов. Таня Буланова,
«Дискотека Авария», Алек-
сандр Малинин и Юлиан зап-
росят 5 – 7 тыс. долларов. В-
ладимир Винокур, Людмила
Зыкина со своим коллекти-
вом, Игорь Николаев без ру-
салки и Юлиан обойдутся
вам в 6 – 8 тыс. долларов.
Борис Гребенщиков с «Аква-
риумом», Лолита без Саши и

Дмитрий Маликов согласят-
ся на 5 – 6 тыс. долларов.
«Любэ» споет для вас или ва-
шей любимой девушки за 6 –
7 тыс. долларов, на такую же
сумму согласятся и «Ива-
нушки». Но если и это для вас
дороговато, пригласите Алек-
сандра Барыкина. Вам это
обойдется в 2,5 – 4 тыс. дол-
ларов. Александр Серов бу-
дет стоить еще дешевле 2 – 3
тыс. долларов. За такую же
сумму вы сможете насла-
диться творчеством Мурата
Насырова. Группа «ДДТ»
приедет к вам за 2 – 5 тысяч.
Группы «На-На», «Премьер –
министр» и Пресняков - млад-
ший споют за 4 – 5 тыс. дол-
ларов. Игорь Саруханов,
Влад Сташевский и Николай
Трубач обойдутся в 3 – 4 тыс.
долларов.  Группа «Руки
вверх!» готова развлекать
вас за 3,5 – 5 тыс. долларов.
Если и это вам не по карма-
ну, пригласите друга с гита-
рой и пойте себе на здоровье!

«ПРАВДА.RU».

 После развода с ком-
позитором и продюсером
Александром Шульгиным
певица Валерия сначала
заявила, что не будет
петь его песен, а спустя
пару месяцев - что уходит
из шоу-бизнеса навсегда.

Это не могло остаться
без внимания, поскольку лич-
ность она достаточно рас-
крученная, на нее сразу по-
сыпались заманчивые пред-

ПЕВИЦА ВАЛЕРИЯ БУДЕТ РАБОТАТЬ НА«ФАБРИКЕ ЗВЕЗД»

 Джеки Чан открыл
свою звезду на Голливудс-
кой Аллее Славы под но-
мером 2.205. Его называ-
ют звездой номер один
среди фильмов о восточ-
ных единоборствах: “Раз-
борка в Бронксе”, “Шан-
хайский полдень”, “Вели-
колепный”, “Кто Я?”, “Ми-
стер Гонконг” и многие
другие. Его девиз: “Стра-

Д Ж Е К И  Ч А Н   « П О Й М А Л »  З В Е З Д У . ..

ложения.Предложения стать
ведущей женских ток-шоу она
отвергла сразу, а вот один из
музыкальных проектов, похо-
же, заинтересовал ее всерьез.
Пройдя сама «звездную» шко-
лу, Валерия будет помогать на-
чинающим артистам, которые
пока что без имени, стано-
виться знаменитостями. Суть
проекта в том, что на глазах у
телезрителей из отобранных
на предварительных прослу-

шиваниях кандидатов будут
делать популярных артис-
тов. Специалисты подберут
для них репертуар, научат
двигаться и танцевать, все-
рьез займутся вокалом, а
также созданием имиджа.По
всей вероятности, ведущей
шоу станет Валерия. Будем
надеяться, что творческая и
личная судьба ее воспитан-
ников сложится  удачнее, чем
ее собственная.

ха –нет, дублеров – нет,
равных –тоже нет”.

Звезда Джеки Чана нахо-
диться на расстоянии двадца-
ти пяти шагов от парадного
входа в Kodak Theater, кото-
рый становится новым домом
для Оскаров. Он присоеди-
нился к супер - звезде Голли-
вуда Оуэну Уилсону (Армаге-
дон-1998г. Знакомство с роди-
телями, Шанхайский полдень

– 2000г.), своему партнеру
по фильму “Час Пик”, и Брет-
ту Ратнеру, который был его
режиссером.

“Я помню, что приезжая
в Голливуд и видя эти звез-
ды, я хотел тоже быть здесь.
Эта звезда - доказательство
моих успехов, и я буду ста-
раться делать свои фильмы
еще лучше”, - сказал Джеки
Чан.

У вас есть любимый певец или певица, и вы мечтае-
те, что однажды он споет только для вас! Кончайте меч-
тать, начинайте копить деньги!  А о том, сколько сто-
ит ваш кумир, вы узнаете из первых рук.
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Куплю 1-комн. кв. Тел.
35-543.

Продается жилой дом
(брус обложен кирпичом, 3-
комн., кухня, гараж, баня, ко-
лодец, погреб, летний водопро-
вод, 3 км от Чудского озера).
Обращаться: дер.Лобановщина
Гдовского р-на или тел. в Слан-
цах 31-284.

Куплю 3-комн. кв. в Слан-
цах улучшенной планировки.
Без посредников. Тел. (811 31)
32-683 или 2-44-89.

Продается нетель. Воз-
раст 1,5 г., стельность 3 м.
Д.Загривье. Т. 67-265.

Ольге Михайловне
ВАСИЛЬЕВОЙ
Желаем нашей юбилярше
Грядущих ясных, светлых дней,
Но с каждым годом быть не старше,
 А моложе и милей.

              Юра, Денис, Михаил.

Сердечно благодарим
коллективы шахты

«Ленинградская», МОУ школы
№ 3, родных, близких, знако-
мых, оказавших помощь в по-
хоронах любимого мужа, отца
и дедушки Бородулина Алек-
сандра Андреевича.

Жена, дочь, зять, внук.

 тел 73-022, 73-322.

требуются
 

 

категории «Д».
Адрес: ул. Школьная, 18,

 

 

 

 

 

 

Лиц. ЛСС - 47- 150251
Лен.обл.отделение РТИ

Поселение сектантов-
скрытников обнаружено в
расположенной в глубокой
тайге деревне Скаляп Тро-
ицко-Печорского района
республики Коми во время
досрочной переписи насе-
ления.

Как сообщили коррес-
понденту ИТАР-ТАСС в Гос-
комстате республики, в по-
селении живут три женщи-
ны. Переписчикам удалось
зафиксировать лишь пол и
место жительства сектан-
тов. Получить какие-либо
иные данные у них не уда-
лось, так как скрытники жи-
вут обособленно, без про-
писки и соответствующих
записей в книгах сельской
администрации.

Более того, женщины
отказываются получать
пенсии и иные государ-
ственные социальные
выплаты, живут тем, что по-
ложат им на порог сердо-
больные односельчане. По
свидетельству местных
жителей, окна их дома по-
стоянно наглухо закрыты, а
сами они выходят на улицу
только по ночам.

Дмитрий Челпановский
           (корр.ИТАР-ТАСС

в Сыктывкаре).

Сектанты-
скрытники
выходят на улицу
только ночью

Коралловидный гриб обнаружен
в Кабардино-Балкарии

Деликатесный гриб «ежовик коралловидный», похо-
жий на белый коралл и весом достигающий 3 кг, впервые
обнаружен в Кабардино-Балкарии. Экологическая экспе-
диция студентов-биологов нашла также два ценных вида
грибов из группы белых, занесенных в Красную книгу. Это
«гигропорус синеющий», в просторечии «синяк». И очень
редкий «шишка-гриб».

«В республике растет около 160 видов различных гри-
бов. Найденные студентами виды очень редкие. Думаю,
что их плантации проявились благодаря дождливому и
теплому нынешнему лету после ряда засушливых сезо-
нов», - поделился декан биофака республиканского Го-
суниверситета Сафарби Шхагапсоев.

        М.Чернышева (корр. ИТАР-ТАСС в Нальчике).

ЭКОЛОГИЯ

ЭКГ по ладони
Японский рынок удобных в обращении медицинских из-

мерительных приборов пополнился новой разработкой: пор-
тативное электронное устройство, созданное компанией
«Палм-тех», делает электрокардиограмму по ладони.

Внешне это 200-граммовый «брусок» размером шесть
на двенадцать сантиметров с корпусом из нержавеющей
стали, снабженный жидкокристаллическим монитором и
тремя сенсорами. Его следует прикладывать к ладони или
к груди в районе сердца. Менее чем за полминуты он сни-
мет необходимые параметры и отобразит их в виде кри-
вой на мониторе. Спустя семь секунд устройство выдаст
окончательный итог, например: «нарушений не обнаруже-
но» или «обратитесь к врачу».

Карманный электрокардиограф появится в продаже
уже в этом году. Так же, как миниатюрные тонометры,
измеряющие давление на запястье или даже на пальце, он
будет продаваться в магазинах бытовой техники и апте-
ках. Первоначальная цена – 38 тыс. йен (310 долларов
по текущему курсу).                                    Сергей Мингажев

(корр. ИТАР-ТАСС в Токио).

МЕДИЦИНА

НОВЫЙ
ТЕЛЕФОННЫЙ СПРАВОЧНИК

Как сообщил начальник районного узла
федеральной почтовой связи М.А.Кибиткин,
в ноябре в отделениях связи можно будет
приобрести новый телефонный справочник
по городу и району.

упаковка заводская, товар сертифицирован
от 5-ти мешков доставка бесплатная.

Пр одаютс я дешево

КОРМА для КРС (мелкая гранула), 43 кг – 130 руб.
 гранулированные, мешок 43 кг – 102 руб.

О Т Р У Б И  п ш е н и ч н ы е ,

 

Фото НА ДОКУМЕНТЫ ЗА 5 МИНУТ
Принимает заказы на ФОТОСЪЕМКУ НА ДОМУ

Телефон:

 
Режим работы: понедельник – пятница
с 10 до 14, с 15 до 18,
суббота с 10 до 15 ч.

 

 


